



## Se reúne caravana ‘Unidos por la reconstrucción de Acapulco’ con diputados de oposición

Damnificados de Guerrero por el huracán Otis lograron reunirse el día de hoy con legisladores de la oposición. La caravana llegó desde el día de ayer a la Ciudad de México, pasaron la noche en un campamento afuera de Palacio Nacional. Integrantes de la caravana ‘Unidos por la reconstrucción de Acapulco’, llegaron a la Cámara de Diputados para pedir recursos. Los coordinadores parlamentarios del Frente Amplio por México los escucharon y prometieron ayudarlos con la creación de una comisión especial para Acapulco; mientras que la fracción parlamentaria de Morena no los recibió.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1106?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1106&authkey=!ADqUlckQbi308Z8&ithint=video&e=MQ7tIH>